

24h Notdienst ☎ 0173 - 93 93 915  
 Planung und Angebotstellung  
 Energieberatung  
 Reparatur- und Kundendienst

**ROSS**  
 HEIZUNG / SANITÄR

Rheinstraße 9 · 41836 Hückelhoven  
 Telefon (0 24 33) 4 40 04 · Telefax (0 24 33) 4 40 07  
 www.ross-heizung.de

Ev. Altenzentrum Hückelhoven gGmbH  
 Melanchthonstr. 7  
 41836 Hückelhoven  
 Tel.: 02433/9091-0 Fax: -644  
 St.Nr. 208/5891/0229 AG MG HRB 12355  
 www.evaltenzentrum-hueckelhoven.de  
 markus.louis@evaltenzentrum-hueckelhoven.de

# Hausnachrichten!

## Termine (bitte die aktuellen Aushänge beachten !)

- 01.07. 15.00 Uhr Erinnerungscfé im Speisesaal
- 04.07. 15.00 Uhr Singen mit Schorsch im Saal
- 05.07. 15.00 Uhr Waffeln backen im Saal + auf allen Wohnbereichen
- 06.07. 15.00 Uhr Urlaubervortreffen im Gruppenraum SD
- 06.07. 15.30 Uhr Offenes Singen der Stadt
- 07.07. 14.30 Uhr **SOMMERFEST** bei gutem Wetter im Hof
- 13.07. 11.00 Uhr Sprechstunde d. Bewohnerbeirates i. Gruppenraum SD
- 13.07. 16.00 Uhr V. Wassenhoven besucht immobile Bewohner m. Musik
- 14.07. 15.00 Uhr Kegeln im Saal
- 18.07. 15.00 Uhr Singen mit Schorsch im Saal
- 20.07. 14.30 Uhr Heimatfahrt mit Herr Bey
- 21.07. 15.00 Uhr Bunter Nachmittag im Saal

## Fortbildungen / Informationsveranstaltungen

- 05.07. 19.30 Uhr Notfallseelsorge mit Pfr. Krosta im Konferenzraum
- 05.07. 18.30 Uhr Pflegende Angehörige in der alten Cafeteria
- 06.07. 13.00 Uhr Qualitätszirkel im Gruppenraum SD
- 27.07. 19.00 Uhr Selbsthilfegruppe der Diabetiker im Konferenzraum

Alle Bewohner, deren Angehörige und Freunde des Hauses sind herzlich eingeladen zu unserem **Sommerfest** am 07. Juli. Bei gutem Wetter finden Sie uns im Hof (Zugang über die Haagstrasse oder durch den Wohnbereich III) und bei nicht so gutem Wetter im Saal.

Neben einem bunten Programm mit viel Musik wird für das leibliche Wohl bestens gesorgt.

Wir würden uns freuen, möglichst viele begrüßen zu dürfen.



Sehr geehrte Damen und Herren,

auf dem **Titelfoto** sehen Sie eine Szene vom Grillabend des Wobereich II. Vielleicht ist Ihnen aufgefallen, dass die Hausnachrichten nun im neuen Design daherkommen. Ich hoffe es gefällt. Dies ist ein Schritt von vielen in der Anpassung unseres Außenauftritts an ein einheitliches Erscheinungsbild.

Auf der rechten Seite sehen Sie einen Teil unserer diesjährigen **Befragungswelle**. Seit 18 Jahren fragen wir unsere Kunden einmal jährlich nach ihrer Meinung über uns. Auch dieses Jahr haben Sie uns eine sehr gute Arbeit testiert. Dafür möchte ich mich bedanken. Die kompletten Ergebnisse werden in naher Zukunft auf unserer Homepage einsehbar sein. Auf unserer Klausurtagung im Herbst werden wir die Ergebnisse ausführlich analysieren und da, wo nötig, Korrekturmaßnahmen ergreifen.

Ab dem 01.09.2016 wird es zu einer Umstellung im Bereich der **Fernseher** kommen.

Als vor einigen Jahren das analoge Fernsehen abgeschaltet und nur noch digital gesendet wurde, haben wir eine SAT Antenne installieren lassen, die das digitale Signal in ein analoges gewandelt hat. Damals hatten fast alle Bewohner einen klassischen Röhrenfernseher, der das digitale Signal nicht hätte umsetzen können.

Im Laufe der Jahre haben sich immer mehr Bewohner einen Flachbildschirm mit LCD Technik besorgt. Diese Fernseher haben aufgrund des analogen Signals nie die volle Qualität des digitalen Zeitalters darstellen können. Aufgrund zahlreicher Nachfragen der Angehörigen und einer Zählung bei unseren Bewohnern, werden wir ab dem 01.09. ausschließlich digital senden. Denn zwei Drittel der Bewohner verfügen mittlerweile über ein geeignetes Fernsehgerät und erhalten dann eine deutlich bessere Bildschirmleistung. Was es nun für Sie zu beachten gibt:

1. Alle Röhrenfernseher können nicht mit digitalen Daten umgehen, werden also in Zukunft NICHT mehr funktionieren. Hier werden Sie in einen neuen Fernseher investieren müssen. Bitte beim Neukauf auf einen installierten SAT Receiver achten!
2. ALLE Fernseher benötigen einen SAT Receiver. Bei den Flachbildschirmen ist dieser häufig eingebaut, aber nicht bei allen. Bitte kontrollieren Sie das vor dem 01.09. und kaufen sich sonst den SAT Receiver dazu. Diese Geräte sind heutzutage schon ab 30 - 50 Euro erhältlich.

